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Abstract (en)
The turbine blade has a blade basic body (30), whose external surface (32,36) is provided in the leading edge area with heat shield element (22)
arranged at a distance from blade basic body. The multiple auxiliary cooling channels (24) branch off from a main cooling channel (26), which is
formed in blade body, in which auxiliary cooling channels open into outlet openings in leading edge area of blade body. The shield element has
multiple outlet channels (28) arranged behind one another in longitudinal direction and extend from main cooling channel to the outer wall face of the
shield element.

Abstract (de)
Eine Turbinenschaufel (12, 14) mit einer Mehrzahl von einem innerhalb eines Schaufelgrundkörpers (30) ausgebildeten Hauptkühlkanal (26)
abzweigenden Nebenkühlkanälen (24), die im Vorderkantenbereich des Schaufelgrundkörpers (30) in Austrittsöffnungen münden, soll bei einem
hohen Wirkungsgrad für einen zuverlässigen und sicheren Betrieb besonders temperaturbeständig gegenüber dem Arbeitsmedium (M) der
Turbine ausgelegt sein. Dazu ist erfindungsgemäß ein Hitzeschutzelement (22) in einem vorbestimmten Abstand am Schaufelgrundkörper (30)
im Vorderkantenbereich angebracht, wobei das Hitzeschutzelement (22) eine Anzahl von hintereinander in Längsrichtung angeordnete, vom
Hauptkühlkanal (26) zur Außenwandfläche (36) des Hitzeschutzelements 22 verlaufende Austrittskanäle (28) aufweist.
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